

## Wir danken von Herzen

für die überwältigende Anteilnahme, die Verbundenheit, all die tröstenden Worte und Umarmungen beim Abschied von unserem geliebten und unvergesslichen

# Martin Peter Breitenmoser

Ganz besonders danken wir

- allen, die Martin in Liebe und Freundschaft begegnet sind
- Herrn Pfarrer H.J. Schibler und Matthias Stampfli für die schöne Abdankungsfeier
- dem Männerchor Käpfnach Horgen für die vorgetragenen Lieder
- den beiden Jodlerinnen mit Akkordeon-Begleitung
- dem PH-Team des USZ für die liebevolle Betreuung
- der Spitex Horgen und dem kompetenten Team von Onko Plus
- Frau Dr. F. Irmak für die jahrelange Betreuung

Ebenfalls ein inniges Dankeschön für den wunderschönen Grabschmuck, die aussergewöhnlich vielen Beileidskarten und diversen Spenden an die Lungenliga oder für späteren Grabschmuck.

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber es ist tröstend zu erfahren, wieviel Liebe, Freundschaft und Achtung ihm entgegengebracht wurde.

In grosser Dankbarkeit  
Die Trauerfamilien